

FÜR EIN ATTRAKTIVES REINACH



BISHER

BÉATRIX VON SURY

WIEDER IN DEN GEMEINDERAT



«Es ist mir sehr wichtig, dass der Mensch und Reinhach im Zentrum der Politik stehen. Deshalb möchte ich weiterhin im Gemeinderat an konstruktiven Lösungen mitarbeiten, damit unsere Gemeinde auch in Zukunft für alle attraktiv bleibt und unsere Einwohnerinnen und Einwohner hier gerne leben. Deshalb setze ich mich für finanzierte Schulanlagen, für Solidarität mit Familien und der älteren Generation, für die Erhaltung unserer Umwelt durch Schonung der Ressourcen und für attraktive Rahmenbedingungen für unsere Wirtschaft ein.»

Béatrix von Sury bisher

1961, verheiratet, 3 erwachsene Kinder
Dr. der Kriminologie, Familienmanagerin
Landrätin

Vize-Gemeindepräsidentin
Vize-Präsidentin der CVP Basel-Landschaft
Präsidentin der Röm. Kath. Synode BL
Kirchgemeinderätin St. Nikolaus
Präsidentin der Vereinigung Schweizerischer Familien
Stiftungsrätin Seniorencentrum Aumatten
b.desury@bluewin.ch